

## **PT Timah Tbk Serahkan Bantuan Pembangunan Masjid Al- Manaar di Belitung Timur**

**Helmi M Fadhil - BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID**

Feb 11, 2022 - 03:13

BELITUNG TIMUR -- Untuk mempercepat penyelesaian pemugaran Masjid Al- Manaar Desa Selinsing Kecamatan Gantung, Kabupaten Belitung Timur, PT Timah Tbk menyerahkan bantuan kepada Ketua Masjid Al Manaar Sumarno, Rabu (2/2/2022).

Sumarno bersyukur atas bantuan dari PT Timah Tbk, sebab bantuan itu akan digunakan untuk melanjutkan proses pemugaran masjid.

" Alhamdulillah, bantuan PT Timah Tbk akan digunakan untuk melanjutkan pembangunan masjid Al- Manaar, saat ini masih menunggu tukang," kata Sumarno.



Menurut Sumarno, bantuan PT Timah Tbk itu untuk melanjutkan pembangunan yang terdiri dari pengecoran tiang lantai dua. Ia menyebutkan, pihaknya menargetkan tahun 2022 pembangunan sudah mencapai 80 persen. Sedangkan finishing akan dilaksanakan tahun 2023.

Ia menjelaskan, masjid yang dibangun tahun 1970 an sudah mengalami kerusakan, sehingga pihaknya membangun Masjid baru di belakang masjid yang lama.

"Bangunan Masjid Al- Manaar yang ada di depan bangunan baru itu sudah dibangun sekitar tahun 1970. Namun arah kiblat posisi masjid itu sudah tidak sesuai lagi. Kami juga mengurangi kapasitas jemaah karena arah kiblat tersebut terlalu miring," ujarnya.

"Kalau masjid di belakang sudah selesai, baru masjid lama akan dirobohkan karena memang sudah rusak parah. Setelah dirobohkan nanti jadilokasi parkir juga lebih luas," terangnya.

Untuk jemaah tetap masjid, kata Sumarno berjumlah sekitar 150 orang. Sedangkan untuk salat jumat itu jemaah masjid penuh hingga ke teras masjid.



Oleh karena itu bantuan PT Timah Tbk itu sangat membantu pembangunan masjid itu, selain itu juga PT Timah Tbk juga pernah memberikan bantuan ke Masjid Al- Manaar seperti Sapi Qurban dan lainnya.

" Kami sangat berterima kasih kepada PT Timah Tbk, kedepan apabila masjid itu telah selesai kami berharap ada kolaborasi dengan PT Timah Tbk untuk even keagamaan, seperti tabliq akbar, khitanan massal dan lainnya," tandasnya.

Sementara itu, Kepala Desa Selinsing Harianto mengapresiasi PT Timah Tbk telah membantu proses pembangunan Masjid Al Manaar.

" Kami selaku warga Selinsing mengucapkan terima kasih kepada PT Timah Tbk telah membantu biaya pembangunan masjid," katanya.(\*/HMF)